
 

 

 

      高校総体が中止なったときは、現実を受け止めき
れませんでした。しかし、代替大会が決まりまたチームがまと
まることができました。この代替大会では、無観客といういつ
もと違う環境ではあり 
ますが、今までやって 
きたことのすべてを発 
揮できるように頑張り 
ます。また、これまで 
支えてくださったすべ 
ての方に感謝し、精一 
杯楽しみます。 
 

 

       私達の目標は、県高校総体を勝ち抜き、ブロック大会 
      や全国インターハイに出場することでしたが、大会が中
止となり目標を見失っていました。今は、これまでの努力や練習の成
果を試合で発揮し頑張ろうという思いです。休校期間中は各自で自主
練習を行い、個人の課題を見つめ直して改善する機会となりました。 
 大会では、多 
くの部員が表彰 
台に上がり満足 
のいく結果が出 
せるように、一 
日一日の練習を 
大切にしていき 
たいです。 

（主将：角田 光） 

 

        今回の代替試合では自分たちらしく粘り強く熱い試 
合をして悔いが残らないように一戦一戦全力で戦って

いきます。自分たちの目標は団体男女アベック優勝、個人戦において
は出る階級すべて優勝することです。今回の試合では今まで支えてき 
ていただいた方た 
ちに試合を見せる 
ことはできません 
が、結果で恩返し 
ができるように、 
チーム一丸となっ 
て戦っていきます。 
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     私たちは、甲子園大会がなくなり悔しい気持ちでい
っぱいでした。だけど佐賀は代替大会が開催されるので、大会
が開催されない県もあるので、私たちは野球ができることに感
謝して、お世話になっ 
た方々に元気と勇気を 
届けたいです。代替試 
合では、これまで練習 
してきたことを精一杯 
発揮して悔いの残らな 
いようにして必ず優勝 
したいと思います。 

 

     高校総体が中止になり、３年生にとっては最後の大
会になります。最初は不安な気持ちもありましたが、他校には
負けない練習量を自信にして力を十分に発揮したいです。全員
が悔いの残らないよう 
に試合では大きな声を 
出して、強気で試合に 
臨みたいです。また、 
試合ができる事や今ま 
で支えてくださった方 
々への感謝の気持ちを 
忘れず、ベストを尽く 
して精一杯頑張ります。 

（主将：山崎 侑莉） 

 

      今年のチームは決して強いチームではありませ
んが、小島監督の代名詞でもある「走るバスケ」を目標に日々
の練習を頑張ってきました。 

今までご指導をしてくだ 
さった、小島監督、顧問の 
土橋先生古川先生、また応 
援してくださった保護者の 
方々、先輩方への感謝の気 
持ちを忘れず、一戦一戦全 
力で戦い、高校三年間の練 
習で積み重ねてきたものを 
すべて出し切ります。 

 

     今年は初の高校総体中止ということで最後に力を          
     発揮する場がないのは残念と思っていましたが、代
替大会でこれまでの練習の成果を発揮できる場所ができとて
もうれしいと感じました。三年間支えてきてくださった顧問や
家族に感謝の意を示 
せるよう残り少ない 
練習を有意義に取り 
組み後悔の残らない 
良い試合にしたいと 
思います。 

（主将：松尾 颯大） 

 

      自 分 た ち は 選 手 権 大 会 が あ る た め 、 高 校 総 体     
が中止   と知らされた後でも切り替えて日々練習に取り組んでき
ました。代替大会が決まりさらにチーム全体の士気が上がり、優勝を
目指して一生懸命頑張っています。新人戦で準々決勝で敗れた悔しさ
を代替大会にぶつけたいと思っています。全員攻撃・全員守備でとに
かく走り負けない事をチームで徹底しているので、チーム全員でチャ
レンジャー精神をもって優勝目指し頑張ります。 

 

         私たち卓球部は、高校総体中止の発表を受けて、 
         開催されると信じ練習してきた分、ショックが大
きく、一度気持ちが切れてしまいましたが、今は気持ちを立て直し、
緊張感を持ち日々の練習に取り組んでいます。代替試合は団体戦だけ
ですが、男女とも 
優勝を目指し、最 
後まで諦めず、プ 
レーしたいと思い 
ます。試合できる 
事への感謝の気持 
ちを忘れず全力で 
戦います。 

 

     私たち男子バレー部は、春の大会とインターハイ    
イ    がなくなりました。今回、総体の代替試合ができる
ことに感謝し、いいプレーができるように頑張ります。無観客
でも、応援してくれ 
る人、支えてくれた 
地域の方々、家族や 
顧問の先生などに恩 
返しできるように頑 
張ろうと思います。 
必ず優勝して春高に 
つなげます！ 

 コロナウイルスの影響で、インターハイや高校野球甲子園大会が中止と
なる中、佐賀県では、３年生の思いを無駄にすまいと、独自の SSP 杯が開
催されることとなりました！ 
 出場する運動部主将が、SSP 杯に向けた熱い意気込みを語ってくれまし
た。校内では、吹奏楽部やバトン部による応援パフォーマンスも行われ、
全校をあげて応援ムードが高まっています！！ 
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      私たちは普段、野球、サッカーなどの運動部の応 
    援練習やバトンの練習を日々頑張ってきました。今回
の総体が中止になり、とても残念でしたが、代替試合の応援が
させてもらえるというこ 
とで、私たちもとてもう 
れしく思っています。選 
手たちと心を一つにし、 
少しでも選手たちの力に 
なれるように応援を頑張 
ります。 

 

      インターハイ・玉竜旗・総体が中止になり、とて 
も悔しい気持ちでいっぱいでした。しかし、今回の 
代替大会が開催され、とてもうれしく感謝の気持ち

でいっぱいです。 
三年生は最後の大会 
となるので、三年間 
の思いを全てぶつけ 
最高の舞台にします。 
日々支えてくださっ 
た先生方、OB の方、 
家族など様々な人に 
結果で恩返しができ 
るよう頑張ります。 

 

      私たちは九州大会、全国大会出場を目標に日々の
練習に励んできました。大会がなくなり目標が見えなくなる時
もありました。代替大会の開催を聞き、苦しい時も一緒に頑張
ってきた仲間と今まで 
支えてくださった先生 
方や保護者の方に感謝 
の気持ちを伝えるため、 
アベック優勝で恩返し 
をしたいと考えていま 
す。全員が自己ベスト 
更新を目指し笑顔で終 
われるよう頑張ります。 

 

     私たちは、高校総体が中止と分かって、最初は現 
        実を受け止めきれず、特に三年生は気持ちが切れて 

しまった部分もありましたが、顧問の先生からの言
葉や代替試合開催の発表を受けてまた全員が同じ方向を向い
て部活動に励んで 
います。試合がで 
きることに感謝を 
し、支えてくれて 
いる保護者の方や 
応援してくださっ 
ている方に届くよ 
うに思い切り楽し 
みたいです。          （主将：大坪 美咲） 

 

       九州大会、インターハイがなくなり落ち込んで 
いる中、さらに県総体もなくなりチーム全員の気

持ちが落ちていた部分がありました。SSP 杯が決まった時は本
当に嬉しい気持ちでいっぱいになりました。大会を運営してく
ださる関係者や支えてくれる保護者への感謝の気持ちを忘れ
ないように一生懸命にプレーしたいと思います。大会ではいつ
も練習しているメン 
バー同士で戦うこと 
になりますが、一人 
一人が優勝を目指し 
て頑張ります。 


